

#ZMVM
ACTIVAN DE
NUEVO LA
CONTINGENCIA
AMBIENTAL

P9

#LASEGUNDADELASEMANA

Activan otra vez la contingencia

SE ACUMULAN CINCO DÍAS DE RIESGO EN LA ÚLTIMA SEMANA

FRIDA VALENCIA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

La tarde de este sábado se activó la Fase I de la novena contingencia ambiental del año, lo que ya supera las previsiones de la Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came), que para esta temporada de ozono estimaba de tres a ocho eventos.

A través de un comunicado, la dependencia explicó que la alerta se decretó debido a que se registraron concentraciones máximas de ozono de 160 y 157 ppb en las estaciones de Centro de Ciencias de la Atmósfera y UAM Xochimilco, ubicadas en las alcaldías de Coyoacán y Xochimilco, respectivamente.

Según el organismo, la alta detección de contaminantes en las estaciones capitalinas se originó por la presencia de

un sistema de alta presión en el centro del país, asociado con una masa de aire con bajo contenido de humedad, lo que motivó el estancamiento de los contaminantes precursores del ozono y la formación del mismo.

Ante ello, se impusieron restricciones de movilidad para este domingo, las cuales están vigentes en un horario de las 5:00 a las 22:00 horas para los vehículos de uso particular con holograma de verificación 2 y 1, cuyo último dígito numérico sea 1, 3, 5, 7 y 9.

Este esquema también incluye a los de verificación 00 y 0, engomado rojo, terminación de placa 3 y 4, así como las unidades que no porten holograma, vehículos antiguos y de demostración.

A su vez, los vehículos de carga local o federal, dejarán de circular entre las 6:00 y las 10:00 horas, con excepción de aquellos que se encuentren en el Programa de Autorregulación de la Ciudad de México o del Estado de México. [U](#)

10

CONTINGENCIAS HUBO EN 2016.

94

CONTINGENCIAS SUMAN DESDE 1998.





LOS FAC-
TORES SON
LOS PRO-
PIOS DE ES-
TA TEM-
PORADA,
AGUDIZA-
DOS POR
LAS ALTAS
TEMPERA-
TURAS RE-
GISTRA-
DAS'.



**VÍCTOR
PÁRAMO**
COORD.
EJECUTIVO DE
LA CAME

FOTO: GUILLERMO O'GAM



ESTANDAR DE MEDICIÓN

1

- La contingencia más larga ha sido de 23 días y ocurrió en 1992.

2

- Los parámetros para la activación de la Fase 1 han cambiado.

3

- Ahora se activan con menor contaminación para evitar daños a la salud.

